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Dahme Jacht Club e. V.               Erkner, den 13. September 2022 

 
 

P r o t o k o l l   

außerordentliche Mitgliederversammlung vom 27.08.2022 

 
Anwesend: Mario Santora, Yvonne Muschke, Jacqueline Reckziegel,  

Nico Hopsch-Schulz, Marc Taube 

Schriftführer: Jessica Herrmann 

 

Zum Protokoll der Mitgliederversammlung vom 25.06.2022 gibt es keine Einwände und gilt daher als 

angenommen. 

 

Mario Santora schlägt die Tagesordnungspunkte vor: 

 

TOP 1 – Mitgliederbewegungen 

TOP 2 – Finanzen 

TOP 3 – Technik 

TOP 4 – Sport 

TOP 5 – Kinder und Jugend 

TOP 6 – Allgemeines 

TOP 7 – Wahl 

 

Auch hier gibt es keine Änderungsvorschläge, sodass die Versammlung nach dem Vorschlag 

durchgeführt wird. 

 

TOP 1 – Mitgliederbewegungen  

Martin Heberle, Enrico Bull und Roman Wasenmüller stellen sich als neue Probemitglieder vor. 

 

Die Aufnahme in die Ordentliche Mitgliedschaft von Andreas Menrath und Elisa Seiler steht an und 

wurde einstimmig durch die Mitgliedschaft befürwortet. 

 

TOP 2 – Finanzen  

Yvonne liest die Kontostände vor und bedankt sich ausdrücklich bei denjenigen, die für die neuen 

Bäume gespendet haben. Es ist somit eine Summe von 1.170 EUR Spenden zusammengekommen. 

 

Einige Mitglieder wurden an ihre offenen Beiträge von Yvonne erinnert. 

 

Der DJC hat eine zweckgebundene Spende des Bezirks Dahme in Höhe von 759,20 EUR erhalten. 

 

TOP 3 – Technik 

Die Ursache für das Leck im Wasserrohr wurde gefunden und konnte abgedichtet werden. Marc 

bedankt sich bei Familie Wiedstruck und Familie Treutler für die aufwendige Such- und 

Reparaturaktion.  

 

Bei der neuen Abwassergrube gibt es ein Problem mit der Entlüftung der Rohre. Die Rohre sollen 

zeitnah saniert werden. Im selben Vorgang könnte ein Waschplatz im Außenbereich am Männer-WC 

geschaffen werden. Zu letzterem wird auch die Mitgliedschaft zu deren Meinungen gefragt. Es folgt 

die Abstimmung darüber: 1x Gegenstimme, 7x Enthaltung, 67x Pro-Stimmen. 
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Baumpflanzungen:  

Es wurden sechs neue Bäume gekauft. Die Anlieferung erfolgt voraussichtlich in der zweiten 

Septemberwoche. Jörg Wolfram meldet sich zu Wort und bedankt sich zunächst bei der Mitgliedschaft 

für das rücksichtsvolle Verhalten bzgl. der Freifläche (Begrünung) vor der Bootshalle. Weiterhin 

appelliert er, dass die neuen Gartenschläuche bitte nicht befahren werden.  

Die nächste Baumfällung ist für den 02.09.2022 ab 8.00 Uhr angesetzt. Die neuen Bäume werden 

anschließend am 10.09.2022 gepflanzt. Durch die großzügigen Spenden ist fast der vollständige 

Betrag für die Bäume eingenommen worden. Hierfür richtet er seinen Dank insbesondere an die 

Mitgliedschaft. 

 

Einfahrt Hafen:  

Marc bedauert sehr, dass sich kein Sportfreund bereit erklärt, die Arbeitsgruppe zu leiten und dafür zu 

sorgen, dass die Einfahrt ausgebaut wird. Er wird nun persönlich und direkt Sportfreunde ansprechen.  

 

Anstricharbeiten Manitou:  

Für die Anstricharbeiten am Hubwagen werden Helfer benötigt. 

 

Schlüssel DJC: 

Neue Vereinsschlüssel sind bestellt. Wer einen benötigt, möge sich bitte bei dem Schatzmeister 

melden. Das gleiche gilt auch, wenn Schlüssel bei der Toröffnung nicht mehr gut funktionieren und 

daher ausgetauscht werden müssen. 

 

TOP 4 – Sport 

Jacqueline beginnt mit der Vorlesung der Regattaergebnisse und weist auf anstehende Regatten der 

Nachbarvereine SCR (Schülerwettfahrt 03.09.2022) und WSV1921 (Bauhaus-Kielboot-Cup 

10.09.2022) hin. 

 

Für die Kehrausregatta der Optimisten am 17./18.09.2022 werden wieder Kuchenspenden benötigt, 

wozu sie die Mitgliedschaft höflich um Unterstützung bittet. 

 

TOP 5 – Kinder- und Jugendsport 

Nico reflektiert kurz das Trainingslager Peenemünde, an dem 34 Mitglieder des DJC teilgenommen 

haben. Als nächstes steht das Trainings-Wochenende in Greifswald (10./11.09.2022) an, an dem 17 

Mitglieder teilnehmen werden. 

 

TOP 6 – Allgemeines 

Der Vorsitzende Mario Santora nennt die nächsten anstehenden Termine:  

- Gemeinschaftssegeln am 02.09.2022 

- Mitgliederversammlung am 03.09.2022 

- Arbeitsdienst am 10.09.2022 

 

TOP 7 – Wahl - siehe Wahlprotokoll - 

 

-- Ende – 

        _____________________________ 
Zur Kenntnis genommen:      Mario Santora 

Mario Santora        1. Vorsitzender 
Yvonne Muschke 
Marc Taube       _____________________________ 
Nico Hopsch-Schulz       Jessica Herrmann  
Jacqueline Reckziegel       Schriftführerin  
       


